

Grenoble : Un sapeur-pompier blessé par balle à la Villeneuve

Publié : 13 NOVEMBRE 2010

Un sapeur-pompier professionnel âgé de 24 ans a été blessé par balle, hier soir, dans le quartier de La Villeneuve à Grenoble (Isère) alors qu'il éteignait un feu de voiture, avec plusieurs de ses collègues.

Alertés par des témoins vers 22h30 qu'un véhicule stationné devant le 170 galerie de l'Arlequin était en train de brûler, les sapeurs-pompiers du centre opérationnel d'incendie et de secours de l'Isère avaient aussitôt dépêché sur place leurs collègues du centre de secours de Saint-Martin-d'Hères «dans un contexte relativement calme, alors qu'aucune tension particulière ne semblait régner dans le quartier», indiquait un secouriste, hier soir. Les blessures dont souffre le jeune homme semblaient heureusement superficielles. (...)

 Le Dauphiné



FDESOUUCHE.COM
LE SITE QU'ILS NE VEULENT PAS QUE TU VISITES !

Ne pas jeter sur la voie publique.

Grenoble : Un sapeur-pompier blessé par balle à la Villeneuve

Publié : 13 NOVEMBRE 2010

Un sapeur-pompier professionnel âgé de 24 ans a été blessé par balle, hier soir, dans le quartier de La Villeneuve à Grenoble (Isère) alors qu'il éteignait un feu de voiture, avec plusieurs de ses collègues.

Alertés par des témoins vers 22h30 qu'un véhicule stationné devant le 170 galerie de l'Arlequin était en train de brûler, les sapeurs-pompiers du centre opérationnel d'incendie et de secours de l'Isère avaient aussitôt dépêché sur place leurs collègues du centre de secours de Saint-Martin-d'Hères «dans un contexte relativement calme, alors qu'aucune tension particulière ne semblait régner dans le quartier», indiquait un secouriste, hier soir. Les blessures dont souffre le jeune homme semblaient heureusement superficielles. (...)

 Le Dauphiné



FDESOUUCHE.COM
LE SITE QU'ILS NE VEULENT PAS QUE TU VISITES !

Ne pas jeter sur la voie publique.